

Le Pays de Marquise

Service jeunesse

Une dernière séance réussie

mercredi 01.12.2010, 14:00



Une centaine de spectateurs pour la dernière séance

Depuis plusieurs années, la municipalité à travers le service jeunesse organise des séances de cinéma pour les habitants et les personnes extérieures.

Dernièrement, à l'occasion du film "Arthur et les Minimoys 3 ", le service jeunesse a accueilli son 10000e spectateur en la personne de William Naus qui s'est vu remettre des affiches de cinéma "grand format "par les animateurs. « Depuis sa création en décembre 2002, le cinéma de Réty est devenu un rendez-vous incontournable sur le territoire. 115 séances ont été programmées depuis sa création. Actuellement pour des raisons de travaux les séances se font dans la salle d'évolution, mais à partir de janvier 2011, les séances reprendront dans la salle polyvalente. Ces séances sont organisées en partenariat avec l'association cinéligue, réseau de cinéma itinérant », explique Mickaël Claptien, responsable du service jeunesse. Les projections de film permettent à la structure d'avoir un outil pédagogique de distraction, d'information,... De nombreux partenariats ont vu le jour autour du cinéma avec l'ONAC, la Flasen, la ligue des droits de l'homme, l'association Salam, l'Ifman,... « Aujourd'hui, le cinéma est le rendez-vous mensuel des enfants et de leurs parents. En organisant ces séances, nous rendons la culture accessible à tous. Cela demande beaucoup de travail et d'investissement, je suis véritablement ému et heureux de voir cette fabuleuse réussite. Ces moments-là me rendent fier du travail que l'on accomplit en faveur des jeunes », ajoute le responsable. Le travail continue puisqu'un projet sur le cinéma et son histoire est en cours. L'association Cinéligue, le service jeunesse et les élèves de SEGPA du collège Jean Rostand travaillent sur le projet autour de Fabien Létendart, assistant d'éducation du collège. La prochaine séance de cinéma aura lieu le mercredi 15 décembre 2010 à 14h30 avec le film "moi moche et méchant".

La Semaine dans le Boulonnais

Recommander

Soyez le premier de vos amis à recommander ça.

Partagez   

Voyagez à Istanbul

Préparez votre déplacement pro avec le site Les Echos Voyage.

[LesEchos.fr/Voyage Istanbul](http://LesEchos.fr/Voyage_Istanbul)

Annonces Google